

Les lecteurs du jardin



Cette année, au collège, un club de lecture a été créé. Comme son nom l'indique, son activité principale est de lire, soit au CDI, soit au jardin, mais l'année a été rythmée par d'autres évènements.

Au mois d'octobre, à la fête du Livre de Saint-Etienne, nous avons rencontré beaucoup d'auteurs jeunesse. Nous en avons interviewé certains et réalisé un film.

En mai, le groupe qui participe au Prix des Incorruptibles a lu une sélection de romans et voté pour son livre préféré.



Citations d'élèves :

« Cette année a été passionnante pour moi avec beaucoup de lectures.

Lire dehors : on se sent libéré !

Le Prix des Incorruptibles a été l'occasion de découvrir de nouveaux livres ».

Lison, Lukas, Simon, Jules